

Funcionarios del Gobierno Nacional prosiguen diálogos en regiones, atendiendo Age

Noticia

Funcionarios del Gobierno Nacional prosiguen diálogos en regiones, atendiendo Agenda sobre lo fundamental y Gran Pacto por la Juventud

Bogotá, 19/05/2021





- Los ministros de Defensa, Diego Molano, y del Interior, Daniel Palacios, estarán al frente del Puesto de Mando Unificado (PMU) permanente, en la sede de la Dirección de la Policía Nacional en Bogotá.
- El Ministro de Agricultura, Rodolfo Zea, participa en el Encuentro para Jóvenes Emprendedores, en el que también se lanza una nueva línea de crédito para ese segmento de la población.
- El Viceministro del Interior, Carlos Baena, se desplazó a Medellín para escuchar a los miembros de la Minga Indígena.
- El Director de Parques Nacionales Naturales de Colombia, Orlando Molano, continúa en Villavicencio (Meta), en diálogos con los campesinos.

Bogotá, 19 de mayo de 2021.

Con la participación de ministros, consejeros, directores de departamento e institutos, el Gobierno Nacional continúa la labor de diálogo y generación de espacios en las regiones con las autoridades, las comunidades indígenas, campesinos, los líderes sociales y los jóvenes, en desarrollo de la Agenda sobre lo Fundamental y la construcción del Gran Pacto por la Juventud.

Atendiendo las instrucciones del Presidente Iván Duque, los funcionarios se han desplazado a los departamentos de Valle del Cauca, los pertenecientes al Eje Cafetero, Tolima, Amazonas, Antioquia, Casanare, Meta, Putumayo, Sucre, Nariño y el Distrito Capital Bogotá, donde participan de manera activa en mesas de trabajo y concertación.

Los ministros de Defensa, Diego Molano, y del Interior, Daniel Palacios, lideran el Puesto de Mando Unificado (PMU) permanente, en la sede de la Dirección de la Policía Nacional, en el occidente de Bogotá, monitoreando la situación de orden público, junto con la cúpula de la Fuerza Pública. Allí coordinarán acciones para garantizar la seguridad en el territorio nacional.

Molano y Palacios harán un análisis de la situación de bloqueos y de orden público en el país y, también, atenderán a medios de comunicación.

Entre tanto, el Ministro de Trabajo, Ángel Custodio Cabrera, y el Alto Comisionado para la Paz, Miguel Ceballos, avanzan en la preparación de las reuniones con el Comité del Nacional de Paro que se reanudan este jueves 20 de mayo, atendiendo las indicaciones recibidas desde la Presidencia de la República.

Desde Bogotá, también, la Ministra de Educación, María Victoria Angulo, sostiene una reunión con rectores de universidades del país.

En las regiones

Por su parte, el Viceministro del Interior, Carlos Baena, se desplazó a Medellín para escuchar a los miembros de la Minga Indígena, concentrados en el Coliseo Carlos Mauro Hoyos, para evaluar avances del Gobierno y las prioridades de atención de esta población.

En Medellín también estará el Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, quien atenderá una amplia agenda. Allí participará en el Foro Colombia Genera 2021, de la Asociación Nacional de Industriales (ANDI), y definirá, con el Gobernador Luis Fernando Suárez Vélez, un Área de Reserva Especial minera en Caucasia, que beneficiará a 200 mineros que hacen su tránsito a la legalidad.

Mesa también lanza el Centro de Fomento Minero de Antioquia y firmará un memorando de entendimiento con la Gobernación para beneficio de la minería de Antioquia.

Por su parte, el Ministro de Justicia, Wilson Ruiz Orejuela, se encuentra en el departamento de Quindío, en donde instalará en Armenia la mesa de concertación con las comunidades indígenas, con la participación de la Gobernación del Quindío y diferentes autoridades departamentales y municipales, así como voceros del Gobierno Nacional.

Igualmente, el Director de Parques Nacionales Naturales de Colombia, Orlando Molano, continúa en Villavicencio (Meta), en diálogos con los campesinos.

El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González, se desplazó a Mocoa (Putumayo), con representantes de la Defensa Civil, donde sostendrá reuniones de seguimiento a la reconstrucción del municipio, así como la atención de la pandemia de Covid-19.

A su vez, el Consejero Presidencial para la Consolidación y Estabilización del Territorio, Emilio Archila, permanece en Cúcuta (Norte de Santander), atendiendo los encuentros con alcaldes y avanzando en la Agenda sobre lo Fundamental.

En Panoya, Nariño, se llevará a cabo la mesa de concertación con organizaciones sociales del municipio, en donde estarán presentes la Consejería Presidencial para los Derechos Humanos, en cabeza del coordinador Michael Guerrero; funcionarios del Ministerio del Interior, la Consejería de Estabilización y de la Agencia para la Renovación del Territorio, así como también delegados del gabinete departamental de la gobernación de Nariño.

En Sucre, con el acompañamiento del Ministro de Cultura, Felipe Buitrago, se está llevando a cabo un diálogo territorial para analizar la situación del sector y encontrar alternativas conjuntas para aliviar las necesiades.

Con los jóvenes

El Ministro de Agricultura, Rodolfo Zea, participa en el Encuentro para Jóvenes Emprendedores, un evento virtual que se transmite por las redes sociales de esa cartera y del Banco Agrario y en la que estarán presentes representantes del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), y de la Universidad Nacional de Colombia.

El Consejero Presidencial para la Juventud, Juan Sebastián Arango, se encuentra en Ipiales (Nariño), en el recorrido nacional de encuentros con jóvenes, dentro del Pacto Colombia con las Juventudes.

Precisamente, el Consejero Arango informó en las últimas horas que más de 1.060 jóvenes asistieron a las primeras Mesas de Escucha Activa: Pacto Colombia con las Juventudes. Ya se realizaron 37 jornadas en 17 departamentos, y para esta semana están previstas 52 más, que impulsarán las ideas y propuestas de los jóvenes.

De otro lado, la Ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación, Mabel Gisela Torres, continúa el ejercicio de escucha activa con los jóvenes del Quindío, para la construcción de soluciones frente a los retos de trabajo y educación en el territorio. Esta vez le toca el turno a Montenegro.

También en Sucre, en el municipio de Galeras, el Ministro de Cultura, Felipe Buitrago, estará presente en la postulación ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) de los Cuadros Vivos de Galeras.

Adicionalmente, el Presidente de iNNpulsa, Ignacio Gaitán, desarrolla una agenda en Ibagué, en donde se reunirá con jóvenes, a través de las mesas de Escucha Activa para identificar prioridades de esta región.

(Fin/gaj/fca)